

# 農地委員顔ぶれ決まる 各委員の抱負を聞く

卷之三

## 第五號

發行人 本下右治  
編集人 情報部  
印刷所 株式會社 龍共社  
發行所 竜丘村公民館

社會は日夜新たに動いてゐる。第五國会に於て農地調査法、及自作法の一部が改正され、國の土地政策によつて農地委員會も第二回總選舉に依り、

を圖り經營の合理化、經濟の更生等を勘案し、眞に竜丘村村皆様の協力を理解し熱意に農民が労働成果を享受し、のよつて村を興し村を明るく、百姓になり、農業恐慌に對處協力をお願ひ致すものでありては委員会獨自の事で無く、

今後南丘村の農業形態を左右する重大なる任務を擔ふ農地委員の選舉は、去る八月十八日施行された。

一號層は定員二名のところ三名、二號層は最初四名立候補したが遂二名は辞退し無投票に終り、三號層は定員六名のところ八名が名乗りを上げ、それぞれ戦ひを進め、中でも三號層の小林君が若冠二十六才で最高点を以つて當選した事は注目される。

尙新農地委員會長には下平貞雄氏、副會長には林省三氏が就任した。

第二次農地改革二年八ヶ  
に全國二〇〇万町歩の農地  
之に伴ふ宅地、山林、牧野  
耕作農民の手に解放され、  
それを基盤とする農業協同組  
の發足ができ、形は一應、  
奴から解放され、整つた譯  
あるが、農家の生活は、農  
の文化は、如何に向上した  
あらうか。刻々と農民の胸  
迫り来る現實の經濟恐慌、  
戰後におそい來るゝ云はれ

# 農地改革から農業改革へ

## 小林三郎

若輩の私が村民皆々様の御行ひ、交換分合と附隨して耕厚情に依り今回農地委員の椅子整理の問題を重点に考へて子を賜りまして第二次農地改行かなければならぬと思ひ革の途上、書記として、今又ます。

委員として搖籃期の日本農業 世界市場と日本農業の形態の上地問題の一端こそづきは、經濟恐慌下の農村の進路等、

致し度く、之等諸問題に就い

農地委員會運營について

会長 下平貞

ものがこうくへ來たのだ。刻五〇〇、農家六三七戸  
一刻も其の渦巻に引込まれて（平均五反七畝）特殊產  
ゆくのだ。ござ底まで落込まと云う竜丘村の貧弱な  
ぬ前に、各自が、そしてお互に立却しが奮起しなくてはならぬ、そ改革が委員に課せられ  
こには荆の道がある。行政に務であるこ信じ、現行  
産業に、經濟に、そして總て地改革の徹底や、農地  
に村の推進組織の確立が必要である。各種團體は緊密な連  
繫を統合の要があり、其の運営にも村全体会議等により強  
力な改善を發展を期すべきである。其のオールを持つ者は  
青年であるを信じ其の奮起を特に切望する。

の施策を基盤に農業の

り得る事を無上の光榮と存じます以上に、今更にして責任の重大さを痛感して居ります。農業の労働と、生産の爲に姿を充て思ひます。

（一戸近代的な好條件を確立するこ

トが農業改革の第一義である

た農業文農業改革の骨格をなすも

たる任のは土地管理制度であり、從

法の農つて今后の土地管理の實体こ

の移動そ將來の日本農業の方向を決

權の確するものであると信じます。

徹底實耕作權は百姓の生命であり

の後の生活の糧は耕作權の上に存在

分合計するのであります。

法と農関係法令を基本とし、村内

關係の世論を鞭として農業改革の順

序に先づ農地委員會は耕作權

解決等

近代化確立の爲小作契約の文書化を

雄  
考へて見れば百姓の前途は實に多端であり、而も金づまりの現實は既に我々の心膽を寒からしめて居ります。

尙日頃の私の念願は、村内既存の各種委員会、團體の連絡協調は公民館を以つてなし得られるが、更に尙一步を進めて、今后の農村のあり方に

啓蒙を行ひつゝ、村内の縦横、

左右の連絡を一層密にし、政治、經濟、教育、文化等關係の各種團體の運動の上に同じ目標で村内歩調を整へて、明るい住みよい村作りをつくして頂きたいと思つて居ります。





## 竜丘村

# 郡青排球大會に 我が竜丘チーム優勝す

竜丘連合青年會

(リーグ戦)

南信時事新聞社主催第二回郡青排球大會は、優勝旗の争奪

一回戦 竜丘2—0市田